
Таджикские зрители не довольны республиканским каналам телевидения
«Куда уходят деньги ТВТ?» - задается вопросом «Факты и комментарии» (№15 от 07.07.2010г).

На прошлой неделе вновь было невозможно включить телевизор, наши госканалы сплошь и рядом передавали репортажи о визите
президента Э.Рахмона в ГБАО, - пишет читатель М.Салохиддинов. Читатель пишет, что благодаря нашему комитету по телерадиовещанию
я разучился смотреть ТВ ящик и вновь стал читать книги. По его мнению, эти особо долгие как восточная ночь сюжеты о президентских
поездках специально ставятся руководством госканалов, чтобы побольше заработать. Ведь эта съемка не несет никаких особых затрат,
здесь работа одного двух операторов и монтажной. А чтобы создать передачу типа «Поле чудес» или запустить ток шоу как «Пусть
говорят» нужно иметь очень много людей, высококвалифицированных, декорации и прочее, что, несомненно, будет прилично стоит.
Спрашивается, зачем тратиться и зачем забивать свою голову новыми идеями, если можно просто крутить по каналу многочасовые
скучные репортажи. И не беда, что их почти никто не смотрит. Разве нас зрителей кто-то считает? Разве наше мнение хоть раз кто-то
спрашивал?, - заявляет автор.

Мониторинговая служба НАНСМИТ.


